

Abschied und Dank

*Ich bin dein Gott, der deine Rechte fasst,
der zu dir spricht:
Fürchte dich nicht; ich helfe dir.
(Jesaja 41, 13)*

Wir haben im Familienkreis Abschied genommen von meinem lieben Sohn, von unserem Bruder und unserem Onkel und Schwager

Emanuel Schmid

15. März 1960 – 17. Juli 2018

Er ist nach langer schwerer Krankheit, jedoch unerwartet schnell, verstorben.
Wir sind sehr traurig. In Gedanken bleiben wir mit ihm verbunden.

Wir danken allen, die Emanuel wertschätzend und freundschaftlich begegnet sind und ihn in der Zeit seiner Krankheit besucht haben, mit ihm in Gedanken verbunden waren, und allen Übrigen, die ihm im Leben wohlgesinnt waren.

Dann danken wir Pfarrerin Sabine Müller für die einfühlsam und persönlich gestaltete Beerdigung und Trauerfeier, Danielle Käser, Orgel, und Christoph Studer, Violine, für die bereichernde musikalische Gestaltung. In diesen Dank einschliessen möchten wir alle, die rund um die Beerdigung einen Dienst übernommen haben. Ein besonderer Dank gilt den Ärzten und den Pflegenden des Diaconis, Oranienburg, für die einfühlsame Betreuung in der letzten Zeit seines Lebens.

Wer gerne im Sinne von Emanuel Schmid etwas spenden möchte, gedenke der Schweizerischen Vogelwarte Sempach: IBAN: CH47 0900 0000 6000 2316 1, Postkonto: 60-2316-1, PostFinance AG, 3030 Bern, Vermerk: Emanuel Schmid.

Die Trauerfamilie

Traueradresse: Gisèle Schmid, Eisenbahnstrasse 67, 4900 Langenthal